

卒業生の声

卒業年度：2008年 出身：日本
性別：男性 業界：航空業界 職種：総合職

【仕事の内容】

航空会社で総合職として働いています。もともとはサービスや顧客満足といった分野に興味があってこの業界を選びましたが、入社以来パイロット部門に所属しています。パイロットのスケジュールの管理や、日々の運航でおこる機材不具合や悪天候、遅延、パイロットの病欠が発生した場合の代替要員の確保やスケジュールアレンジをして、いかに時刻表通りに飛行機を飛ばすかが私のミッションです。自分の判断ひとつで便が欠航する可能性もある重要な仕事です。

他にも業務手順書の作成や新システム導入プロジェクト、新入社員教育、採用面接など多種多様な業務を任されています。また、それ以外にも、初日の出フライトや空の上の結婚式などの部門横断的なイベントに関わる仕事もしてきました。航空会社の総合職は仕事のフィールドがとても広く、特に私の会社ではパイロットや客室乗務員、整備士などのプロフェッショナルのなかで仕事をする機会が多く、それぞれの分野における高度な知識、関連する法律などを身につけることや、瞬時の判断力、そしてコミュニケーション能力が求められます。航空業界というと華やかなイメージがありますが、中身は期待を裏切るほど泥臭く、特に総合職は日の目をみない黒子です。しかし、空にはたくさんの夢があり、それを支える一助となれる面白い仕事でもあります。

【先輩へのメッセージ】

就職活動はどちらかというと辛い事の方が多いと思います。自分の思い通りにならず、なかなか内定をもらえないまま何社も何社も受けていると先の見えない不安に襲われることがあると思います。実は私も、最初は就職活動がうまく行きませんでした。希望の会社に落ちた時のショックや、友人が内定をもらって就職活動を終えていくのを横目で見て、焦りを感じたのを今でも覚えています。本当に自分を見失いそうになりました。

もし自分を見失いそうになったら、一度立ち止まって考えを整理してみることをおすすめします。私が内定をもらったのは一度立ち止まって自分を見つめ直した直後でした。自分の考えが整理されたことで、面接でも自然体で望むことができました。

就職活動で一生が決まるわけではないと思います。思い通りにいなくても悲観的にする必要はないですが、楽にやってそうそううまくいくものでもないです。茨の道かもしれませんが、色々な会社に出会えるチャンスでもあります。ちゃんと向き合えば、きっと最後には自分に合う会社に出会えると思います。このメッセージを読んでいるあなたの就職活動が実りあるものになり、APUで培った知識、経験を活かして社会で活躍してくれることを願っています。

卒業生の声

卒業年度：2013年 出身：タイ王国
性別：女性 業界：通信業界 職種：海外営業

【仕事の内容】

「日本と母国タイの橋渡しとして、両国に寄与する事」が就職活動の軸でした。入社から1年半しか経っていませんが、現在希望が叶い、母国を含めた東南アジアやヨーロッパの通信企業を相手に国際電話の海外営業を担当しております。

国際電話をかけるには、海底ケーブルなどを全世界に張り巡らし各国の通信企業とつながる必要がありますが、世界のすべての通信企業が海底ケーブルを持っているわけではありません。そこで弊社は、海底ケーブルがなくても世界中に国際電話が出来るような橋渡しをしています。日本のお客様が海外に電話することだけではなく、海外のお客様が国際電話をかける事のサポートもしており、お客様により安い料金、より良い品質でサービスを提供出来るように海外の約30社の通信企業と交渉する事が私の日々の営業業務です。

APUで4年間勉強してきたこと、日本で生活してきた経験が、日本企業への就職に繋がりを、さらには自身の夢を叶えられる企業に出逢えたことを心から感謝しています。今後も国際電話の営業をすることで母国や日本だけではなく、世界中の人々と「ツナガル」環境の醸成に貢献し、夢の実現に向けて努力し続けます。

【後輩へのメッセージ】

「社会を知り、会社を知り、自分をよく知る」という事は就職活動をする過程で経験する大事なことです。業界分析や企業分析も重要ですが、自分の知らない自分を見つけることは何より重要なことです。

残念ながらエントリーシートで落ちる事や面接で失敗する事は就職活動中に良く経験する苦しみですが、その苦しみを経験するからこそ、今まで気付かなかった事に気付くのだと思います。家族や友人の支えの大きさ、今まで頑張ってきた自分、今後送っていきたい人生などです。これらは自分を大きく成長させてくれます。

また、就職活動では自分を誤魔化さず、そのままの自分を伝えるのが良いのではないのでしょうか。ありのままの姿を受け入れてくれる企業であれば、きっと長く勤められるのではないかと思います。

最後に、充実した学生生活の残りの時間を思いっきり楽しんでください。社会人になっても、もちろん楽しい事はありますが、今しか、そしてAPUでしか出来ない事も沢山あると思います。悔いの残らないよう何事にも全力でもうひと踏ん張り！楽しんでください！